

Asamblea Nacional de Venezuela repudia agresión de grupos armados de Colombia



Caracas, 25 mar (RHC) La Asamblea Nacional de la República Bolivariana de Venezuela repudió enérgicamente la reciente agresión en territorio venezolano, perpetrada por grupos armados de Colombia.

Mediante un comunicado, el Poder Legislativo afirmó que las instituciones democráticas del país no permitirán la presencia de grupos delincuenciales neogranadinos en territorio venezolano.

En el texto, la Asamblea Nacional de Venezuela expresa su pleno y rotundo respaldo al presidente de la República Bolivariana de Venezuela y C/J de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, Nicolás Maduro; al ministro para la Defensa, G/J Vladímir Padrino López; al Comandante Estratégico Operacional, A/J Remigio Ceballos, y a todos los componentes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

Asimismo, el Parlamento exhorta al Ministerio del Poder Popular para las Relaciones Exteriores tomar acciones internacionales necesarias para ejercer la soberanía territorial, así como denunciar ante las instancias de Derechos Humanos las agresiones de las que somos objeto.

La cancillería también rechazó enérgicamente las declaraciones emitidas por su homóloga colombiana sobre una “supuesta preocupación” por las operaciones de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) en el estado Apure.

Así lo expresó el ministro del Poder Popular para Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza, a través de su cuenta en la red social Twitter @jaarreaza, en un Comunicado en el cual manifiesta que cualquier intento de violación a la integridad territorial de Venezuela tendrá una reacción contundente.

Asimismo, Venezuela puntualiza que es un hecho comprobado el abandono de las fronteras por parte del Estado colombiano otorgándole un consentimiento más que tácito a las actuaciones de diversos grupos criminales que operan en la zona.

De igual manera, Venezuela dejó claro que las operaciones militares que ha realizado la FANB contra campamentos ilegales de grupos armados colombianos, han sido llevadas a cabo en zonas rurales y han sido orientadas a proteger la población civil de los efectos adversos de las actividades ilegales y la violencia sistemática de estos grupos irregulares.

El ministro del Poder Popular para la Defensa, G/J Vladimir Padrino López advirtió ese jueves al Estado colombiano que no podrá proyectar e instalar su guerra en territorio venezolano, ante la “supuesta preocupación” por las operaciones de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) en el estado Apure.

“El Estado colombiano y su oligarquía son una sociedad de cómplices que se benefician del narcotráfico, apoyados financiera y logísticamente por la CIA, la DEA y el Comando Sur. Se equivocan si pretenden proyectar su guerra e instalarse en territorio venezolano para sus fines ¡NO!”, escribió en su cuenta en Twitter.

La cancillería colombiana emitió unas declaraciones en donde expresa supuesta preocupación por las recientes operaciones de la FANB en el estado Apure, en ejercicio de la defensa de la soberanía nacional, acciones que arrojan un lamentable saldo de dos efectivos patriotas de la FANB fallecidos.

Venezuela denuncia el comprobado abandono de las fronteras por parte del Estado colombiano, otorgando consentimiento tácito a las actuaciones de diversos grupos criminales que operan en la zona.

Fuente: Venezolana de Televisión

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/251910-asamblea-nacional-de-venezuela-repudia-agresion-de-grupos-armados-de-colombia>



Radio Habana Cuba